

COMUNICADO DE PRENSA

*Ante la escasa información disponible acerca de la
eliminación de los subsidios*

**"Sugerimos no renunciar voluntariamente a
ningún subsidio hasta tanto no se disponga de
toda la información necesaria"**

Afirmó el Presidente de la Unión de Consumidores de Argentina, Dr. Fernando Blanco Muiño.

“Debido a que sólo tenemos anuncios y enunciados, sin respaldo oficial, que incluirían no sólo la eliminación de los subsidios sino probablemente un aumento de tarifas, recomendamos a los usuarios NO renunciar voluntariamente a los subsidios por ninguna de las vías habilitadas: web del Ministerio de Planificación, de las empresas prestadoras o telefónicamente”, afirmó Blanco Muiño.

“Esta recomendación es un llamamiento a la responsabilidad de los usuarios de modo que la decisión de renuncia voluntaria surja luego del análisis del impacto que tendría en el bolsillo familiar, cuestión imposible de realizar al momento por la falta de información disponible”, continuó Blanco Muiño.

Por último, afirmó que “aún compartiendo el cambio de política que impulsa el Gobierno Nacional tendiente a la eliminación de los subsidios a la oferta por los subsidios a la demanda, es decir beneficiando a los que realmente lo necesitan, no creemos que estén dadas las condiciones técnicas para que el usuario tome una decisión de tanta trascendencia para la economía familiar”, finalizó.

Buenos Aires, 25 de Noviembre de 2011.

*Fernando Blanco Muiño
Presidente*

SE AGRADECE SU DIFUSIÓN

Prensa: 15-3598-5223